

**Особенности приема на обучение иностранных граждан и лиц
без гражданства на программы с использованием английского языка**

(выписка из правил приема)

**Features of admission of foreign citizens and
stateless persons to English language programs**

(extract from the admission rules)

<p>124. При приеме на обучение на платные места по программам бакалавриата и программам специалитета по всем формам обучения:</p> <p>1) прием заявлений и документов:</p> <p>начало - 20 июня 2025 года;</p> <p>день завершения приема документов со сдачей вступительных испытаний – 21 августа 2025 года до 16:00 по московскому времени;</p> <p>день завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний – 28 августа 2025 года приема до 16:00 по московскому времени;</p> <p>2) проведение вступительных испытаний:</p> <p>начало – 21 июня 2025 года;</p> <p>завершение – 20 августа 2025 года;</p> <p>3) зачисление:</p> <p>а) публикация конкурсных списков – 24 августа 2025 года;</p> <p>б) день завершения заключения договора об образовании - 27 августа 2025 года (заключение договора на зачисление осуществляется до 16:00 по московскому времени)</p> <p>в) издание приказов о зачислении - 28 августа 2025 года;</p> <p>125. При наличии незаполненных мест после завершения зачисления на места по договорам об оказании платных</p>	<p>124. When applying for paid places in bachelor's and specialist's degree programs in all forms of education:</p> <p>1) acceptance of applications and documents:</p> <p>the beginning is June 20, 2025;</p> <p>the day of completion of the acceptance of documents with the passing of entrance tests is August 21, 2025, until 16:00 Moscow time.;</p> <p>The deadline for accepting documents without passing the entrance tests is August 28, 2025, until 16:00 Moscow time.;</p> <p>2) conducting entrance tests:</p> <p>The beginning is June 21, 2025;</p> <p>Completion date is August 20, 2025;</p> <p>3) crediting:</p> <p>a) publication of the competition lists – August 24, 2025;</p> <p>b) the date of completion of the education agreement is August 27, 2025 (the enrollment agreement is concluded before 16:00 Moscow time)</p> <p>c) issuance of enrollment orders - August 28, 2025;</p> <p>125. If there are unfilled places, after completing enrollment in places under contracts for the provision of paid educational</p>
--	---

<p>образовательных услуг ФГБОУ ВО Тверской ГМУ Минздрава России проводит дополнительный прием на обучение на платные места по программам бакалавриата, программам специалитета по всем формам обучения только для лиц, поступающих на обучение на основании документа иностранного государства об образовании. Указанный дополнительный прием на обучение проводится однократно и завершается по очной и очно-заочной формам обучения - не позднее 31 октября 2025 года.</p> <p>При приеме на обучение на платные места по программам бакалавриата и программам специалитета по всем формам обучения в случае проведения дополнительного приёма:</p> <p>1) прием заявлений и документов: начало – 1 сентября 2025 года; завершение – 23 октября 2025 года до 16.00;</p> <p>2) завершение вступительных испытаний - не позднее 27 октября 2025 года;</p> <p>3) завершение зачисления - не позднее 31 октября 2025 года.</p> <p>153. При приеме на обучение по программам бакалавриата, программам специалитета с использованием английского языка по договорам об оказании платных образовательных услуг ФГБОУ ВО Тверской ГМУ Минздрава России самостоятельно устанавливает:</p> <p>одно вступительное испытание для иностранных граждан и лиц без гражданства по специальностям: 31.05.01 Лечебное дело, 31.05.03 Стоматология, по направлению подготовки 34.03.01 Сестринское дело - естественные науки;</p> <p>минимальное количество баллов для вступительного испытания естественные</p>	<p>services, the Tver State Medical University of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation conducts additional admission for paid places in bachelor's degree programs, specialty programs in all forms of education only for persons applying to study on the basis of a foreign educational document. The specified additional admission for training is carried out once and is completed in full-time and part-time forms of study - no later than October 31, 2025.</p> <p>When applying for paid places in bachelor's and specialist's degree programs in all forms of study in case of additional admission:</p> <p>1) acceptance of applications and documents: the beginning is September 1, 2025; completion is on October 23, 2025, until 4 p.m.;</p> <p>2) completion of entrance tests - no later than October 27, 2025;</p> <p>3) completion of enrollment - no later than October 31, 2025.</p> <p>153. When applying for bachelor's and specialist's degree programs using English under contracts for the provision of paid educational services, the Ministry of Healthcare of the Russian Federation independently establishes:</p> <p>one entrance test for foreign citizens and stateless persons in the specialties: 31.05.01 General Medicine, 31.05.03 Dentistry, in the field of training 34.03.01 Nursing - natural sciences;</p> <p>the minimum number of points for the entrance</p>
---	--

<p>науки: по специальностям: 31.05.01 Лечебное дело - 49 31.05.03 Стоматология - 51 по направлению подготовки: 34.03.01 Сестринское дело – 36</p> <p>155. ФГБОУ ВО Тверской ГМУ Минздрава России самостоятельно, в соответствии с приказом ректора Университета, выделяет количество мест для приема на обучение по программам бакалавриата, программам специалитета с использованием английского языка и по программам бакалавриата, программам специалитета, которые реализуются на русском языке с первого курса обучения, по результатам вступительных испытаний, установленных для иностранных граждан и лиц без гражданства и проводит конкурс.</p> <p>156. ФГБОУ ВО Тверской ГМУ Минздрава России осуществляет обучение по специальности 31.05.01 Лечебное дело, 31.05.03 Стоматология и направлению подготовки 34.03.01 Сестринское дело на русском языке или с использованием английского языка по выбору поступающего.</p>	<p>examination of natural sciences: by specialty: 31.05.01 General Medicine - 49 31.05.03 Dentistry - 51 in the field of training: 34.03.01 Nursing – 36</p> <p>155. The Tver State Medical University of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation independently allocates the number of places for admission to bachelor's degree programs, specialty programs using English and bachelor's degree programs, specialty programs that are implemented in Russian from the first year of study, based on the results of entrance examinations established for foreign students. citizens and stateless persons and conducts a competition.</p> <p>156. The Tver State Medical University of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation provides training in the specialty 31.05.01 General Medicine, 31.05.03 Dentistry and the training area 34.03.01 Nursing in Russian or using English at the choice of the applicant.</p>
--	---